

Turnvereine in Hasle fusionieren

Turnen: Der Damen- und der Männerturnverein mit ihren Riegen schlossen sich zum Turnverein Hasle zusammen. Die Hauptversammlungen beider Vereine befürworteten mit grossem Mehr die Fusion. Im zweiten Teil ging es mit der Hauptversammlung des neuen Vereins weiter. Gaby Pöll führte als Interimspräsidentin durch die ersten Traktanden und Wahlgeschäfte. Die Versammlung wählte Sabine Schär und Martin Lattmann als erste Vereinsvorsitzende. Sie werden den TV Hasle im Co-Präsidium führen. Weiter in den Vorstand gewählt wurden Fritz Zwygart als Kassier, Bernhard Kaderli als Sekretär und André Riesen als Leiter Turnbetrieb.

Diesem Zusammenschluss vorausgegangen war ganz am Anfang die Idee einer Fusion aller Turnvereine von Hasle und Rüegsauschachen zu einem grossen TV Hasle-Rüegsau. «Diese Grossfusion musste aber nach kurzen Abklärungen fallen gelassen werden», steht in einer Mitteilung. Die beiden Vereine aus Hasle, welche 1961 und 1964 gegründet wurden, blieben aber dran und machten gemeinsam weiter. Nun, nach weit über einem Jahr Planung und Arbeit des Fusions-OK, konnte der Zusammenschluss beschlossen werden. Bereits hätten mehrere Personen Interesse an einem Beitritt bekundet, teilt der neu gegründete Verein mit. *egs.*